

## 6<sup>ème</sup> rapport de la volontaire Lia Büttner

Depuis le début d'avril, il pleut de plus en plus souvent, ce qui signifie que la saison sèche est maintenant terminée et qu'on est parfois surpris par de fortes pluies soudaines. Comme j'ai travaillé beaucoup pour la Course aux Dons au bureau et que j'ai écrit des rapports, je suis restée bien au sec. Grâce au générateur solaire, nous avons enfin de l'électricité pendant la pluie pour pouvoir continuer à travailler. Les coupures de courant rendaient toujours les choses difficiles auparavant. Malheureusement, j'ai eu une infection de l'oreille une semaine plus tard, c'est pourquoi je suis allée à l'hôpital pour recevoir des antibiotiques. Le week-end, je me suis reposé encore plus et on m'a prescrit l'antibiotique pour 6 jours supplémentaires. La semaine suivante, j'ai pu retourner au bureau pour corriger les documents d'information pour la Course aux Dons.

Le Club d'allemand a servi de réunion de responsables de classe le 09 avril. Nous avons invité le Club d'Allemand ainsi que les responsables de toutes les classes du CEG Gbetagbo. Avec Antoine, j'ai de nouveau expliqué le déroulement de la Course aux représentants de classe. Ils doivent ensuite transmettre l'information dans les classes. Nous leur avons d'abord donné toutes les informations, puis nous avons fait quelques exercices pratiques. Dans le premier exercice, on leur a demandé de montrer comment ils expliqueraient l'événement à leur famille et à leurs amis et comment ils leur demanderaient s'ils pouvaient être leurs sponsors. On a ensuite demandé aux représentants de la classe de montrer comment ils allaient transmettre l'information à leur classe et ce qu'ils voulaient dire exactement. Avec l'aide d'Antoine, cette séance d'information a très bien fonctionné et on pouvait voir que les élèves comprenaient vraiment le concept maintenant.

Le week-end, je suis allé à Grand-Popo avec des amis pour un petit festival à la plage. Nous avons profité du soleil et avons beaucoup dansé. Malheureusement, l'antibiotique m'a frappé l'estomac si fort que j'ai dû rester à l'hôtel presque toute la journée, mais j'ai quand même pu prendre quelques instants et profiter du week-end.



Heureusement, j'étais à nouveau en forme pour le dernier Club d'Allemand avant les vacances de Pâques. Et peu de temps avant Pâques, bien sûr, nous avons dû peindre beaucoup d'œufs de Pâques. Nous avons acheté cinq plateaux de 30 œufs chacune et les avons emmenées à l'école. J'ai déjà précuit trois palettes à la maison pour que les enfants puissent peindre les œufs et les manger après. Nous avons soufflé les œufs restants à l'école, ce qui a d'abord contrarié les élèves. La plupart d'entre eux ne savaient même pas qu'on pouvait souffler les œufs de cette façon. Pendant que les élèves peignaient joyeusement leurs œufs de toutes les couleurs, nous avons fait des omelettes avec quelques autres élèves et les avons distribuées à la fin du Club d'Allemand. Certains étudiants ont trouvé cela encore mieux que de peindre des œufs.



La plupart des œufs durs étaient déjà consommés pendant le Club. Le mercredi était aussi le dernier jour avant les vacances de Pâques, c'est pourquoi quelques étudiants très motivés m'ont demandé des devoirs d'allemand pour les vacances.

Le week-end, je suis allé au « School Dance Show » avec mes amis. Il s'agit d'un événement au cours duquel les groupes de danse de différentes écoles secondaires, mais aussi universitaires, participent à un concours de danse. La musique était géniale et c'était très impressionnant de voir à quel point tout le monde pouvait danser. Il y avait beaucoup de danse sur du hip-hop, de l'afrobeats et de l'amapiano et l'ambiance était méga. Malheureusement, la seule erreur que j'ai commise est que lorsque j'ai acheté mon shawarma, je n'ai pas dit qu'ils devaient laisser de côté le piment. C'est pourquoi je n'ai pu en manger que la moitié. Heureusement, j'ai pu donner le reste à quelqu'un d'autre.

Le dimanche de Pâques, nous avons aussi coloré des œufs à la maison et nous sommes ensuite allés chez la fille aînée de Monsieur Benoît, qui nous a invités à Pâques. Là, nous avons passé un bon dimanche avec elle et les autres frères et sœurs. Le lendemain était un jour férié et le bureau était donc fermé. Cela signifie que j'ai enfin pu faire toute ma lessive refoulée. Dans la semaine qui a suivi Pâques, j'ai continué à peindre le logo de la Course aux Dons tous les jours et je l'ai terminée le vendredi. Nous avons commandé directement 100 T-shirts avec le logo, qui serviront de prix aux meilleurs coureurs.

Le week-end, je suis retourné à Cotonou et du samedi au dimanche, j'ai passé la nuit à Cocodji dans l'appartement partagé par d'autres volontaires. Quelques autres volontaires du Ghana sont également venus nous rendre visite, à qui nous avons montré nos bars préférés. Le dimanche, nous étions ensemble sur la plage, où il y avait aussi un petit événement avec de la musique.



Le mardi 29 avril, le nouveau volontaire Jakob est enfin arrivé, qui je suis allée chercher à l'aéroport avec Christian. Il continuera à travailler avec moi lors de la Course aux Dons, ainsi que lors du camp environnemental.

# Course aux Dons 2025



GA

CEG Gbetagbo